

THE BEGINNING OF THE WAR WILL BE SECRET,

戦争はいつも「秘密」から始まる
国民の目・口・耳をふさぐ
「特定秘密保護法案」に反対しましょう！

女優の藤原紀香さんがブログで「放射能汚染、被曝などのことや、他に、もし国に都合よく隠したい問題があって、それが適用されれば、私たちは知るすべもなく、しかも真実をネットなどに書いた人は罰せられてしまう。。。なんて恐ろしいことになる可能性も考えられるというので、とても不安です(>_<)」と書いた「特定秘密保護法案」。衆議院で審議が始まり、安倍政権は多数の力で押し通そうとしています。

法案は、外交や防衛など4分野に関する秘密を「特定秘密」とし、この特定秘密を外部に漏洩した公務員などに、最高10年の懲役刑を科すというものです。しかし、何が「特定秘密」かは曖昧で、国が勝手に特定秘密に指定したり、その指定期間は事実上無期限で、事後的検証もありません。公務員だけでなく、マスコミや研究者や「秘密」に接した国民一般でも処罰される危険があり、報道の自由は守られない恐れがあります。情報を扱う者の身辺調査がなされ、関連する人のプライバシーも侵害されます。

法案は、国家安全保障会議(NSC)設置法とあわせて、首相や防衛相などに権力を集中し、日本を軍事国家にし、米軍とともに海外で武力行使をできる体制づくりの一環と言わざるを得ません。

私たちは、国民の知る権利をうばうこの法案に絶対に反対です。

TVキャスターなど8人が反対声明



特定秘密保護法案は廃案に、とテレビジャーナリストらが11日、日本プレスセンターで記者会見しました。反対声明を出したのは田原総一郎、岸井成格、田勢康弘、鳥越俊太郎、金平茂紀、大谷昭宏、川村晃司、青木理の8氏です。

五日市憲法草案や戦争柄の着物の展示が注目される。市民文化祭

第19回あきる野市民まつり・市民文化祭の展示会が11月2、3日の秋川体育館で行われ、9条の会は活動報告で、五日市憲法草案やオスプレイNOを取り上げました。「五日市憲法草案を東京の宝に」と大書きした写真パネルを熱心に見たり、「子どものころここで遊んだ」という女性は懐かしげ現地ツアーをビデオ映像に見入っていました。張作霖の写真をみて「爆殺事件のことは知っています。貴重な写真ですね」という人、最近あきる野市上空が米軍輸送機

の訓練場になってきていることからオスプレイ問題も話題になりました。戦争柄の着物に近づいて「戦車や爆弾の図柄なんですね」と驚いた様子でした。

今年の展示での対話では「戦争は絶対いやです」「9条は変えてはだめです」とはっきり言う人が増え、9条の会も市民の中に知られてきたようでした。



五日市憲法草案から学ぶに60人

市民文化祭で新日本婦人の会あきる野支部が主催して、郷土史研究家の鈴木富雄さんが講演した「五日市憲法草案から学ぶ」には市外からも参加者が来て、62人が聴講しました。五日市憲法草案への関心が高まっていて、今年鈴木さんが対応した現地見学や講演では約450人が「草案」を学んでいます。

横田基地もいらぬ。沖縄とともに10.12市民集会&デモに950人

10月12日、福生市民会館で行われた「横田基地もいらぬ!10.12市民交流集会」は、午前の部ではDVD「流血の記録 砂川」(亀井文夫監督編集)が上映さ

れ、基地めぐりも行われて、300人以上が参加、午後の部には950人が参加、沖縄国際大学教授の前泊博盛さんの講演、基調報告、そしてデモ行進が行われました。前泊さんは「米兵が交通事故を起こしても『太陽がまぶしかったから』との理由で無罪になったのはなぜ、沖縄の全市町村が反対しているのになぜオスプレイが配備されたのか」。琉球新報の号外を掲げながら、会場に問いかけました。「沖縄・高江ではオスプレイのヘリパッドの建設が進められ標的の村となっているが、かつては村民をベトナム人に仕立て、標的とした、しかしいまや高江だけではない、沖縄全体が、そして日本全土が標的になっている」と語りました。

下の写真は「オスプレイ NO!」と声を上げる参加者。



ものの顔だてや…」と。アンケートには160人が応え、結果は「感動した」「よかった」がほとんどでした。



□お知らせ□

さよなら原発～にしたま～ 第14回集会

「フクシマとつながろう～原発被災地の子どもたちは今～」黒川祥子さんと石田伸子さんのお話し、語り合おうなど。11月24日13:30～16:30 あきる野ルピア 3F 集会室。参加費無料。主催：さよなら原発～にしたま。問合せ 559-6941 谷口。

「許すな! 秘密保護法案」緊急学習会

11月24日2:00 から行われる国民救援会秋流支部の1部の第10回大会に続いて、2部で緊急学習会が行われます。講師 平 和元弁護士(三多摩法律事務所)。秋川ふれあいセンター2F 会議室。誰でも参加できます。問合せ 558-9766 渡辺。

憲法守れ、安倍政権の暴走 ストップ12・8三多摩大集会

サンタマンと一緒に声を上げよう

12月8日(日)13:30～井の頭公園西園。三多摩健康友の会、三多摩労連、三多摩革新懇、三多摩憲法ネットワークの代表が呼び掛けて実行委員会を結成しました。情報は [12・8三多摩大集会](#) [検索](#)で。



いぬねこ2014憲法9条カレンダー予約受付中

今年も1部1000円で販売します。内容は同封のチラシをご覧ください。締め切りは11月末。お届けは手渡しで12月中旬となります。事務局担当までお申し込みください。電話/FAX 558-7857。メールも可。

□事務局だより□

- あきる野9条の会賛同署名 累計は1,037名
- 第2回三多摩平和交流会 11/4は5名が参加し、戦争柄の着物などの展示も行いました。
- 九条の会東京連絡会の「東京交流会」10/19には会から2名が参加し、活動報告をしました。
- オスプレイの横田配備NO!を決議した市町はあきる野のほか八王子、青梅、羽村、武蔵村山、瑞穂、小金井、福生、清瀬、立川、東村山、昭島、国立の13議会になりました。
- 定例サポーター会 次回第94回は12月14日午後3時から市役所1階で。どなたも参加できます。
- ブログでも情報を発信中 [あきる野9条の会](#) [検索](#)でホームページを。A9ニュースがカラーで見られます。[ブログ](#)事務局だよりもクリックして見てください。写真たっぷりの最新情報を掲載しています。また、Eメールアドレスを登録していただければA9情報を送信します。✉

ニュースの目 美智子皇后79歳の誕生日に、問いに答えて (10月20日)

問1 (前略) 皇后さまにとってのこの1年、印象に残った出来事やご感想をお聞かせ下さい。

皇后陛下 (前略) 5月の憲法記念日をはさみ、今年は憲法をめぐる、例年に増して盛んな論議が取り交わされていたように感じます。主に新聞紙上でこうした論議に触れながら、かつて、あきる野市の五日市を訪れた時、郷土館で見せて頂いた「五日市憲法草案」のことをしきりに思い出しておりました。明治憲法の公布(明治22年)に先立ち、地域の小学校の教員、地主や農民が、寄り合い、討議を重ねて書き上げた民間の憲法草案で、基本的人権の尊重や教育の自由の保障及び教育を受ける義務、法の下での平等、更に言論の自由、信教の自由など、204条が書かれており、地方自治権等についても記されています。当時これに類する民間の憲法草案が、日本各地の少なくとも40数か所で作られていたと聞きました。近代日本の黎明期に生きた人々の、政治参加への強い意欲や、自国の未来にかけた熱い願いに触れ、深い感銘を覚えたことでした。長い鎖国を経た19世紀末の日本で、市井の人々の間に既に育っていた民権意識を記録するものとして、世界でも珍しい文化遺産ではないかと思えます。(後略) 宮内庁HPから

有馬理恵さんが熱演「釈迦内枢唄」

「釈迦内枢唄」の第479回目の公演が9日、秋川キララホールで行われ332人が鑑賞しました。コスモスが咲き乱れるクライマックスシーン、「花は死んだ

● PDFのおまけのページ

◆横田基地もいらぬ市民交流集会 10月12日



◆原発ゼロ★統一行動 日比谷公園 10月13日



◆九条の会東京交流会 10月19日



◆横田基地撤去の座い込み 10月20日



◆あきる野市民文化祭展示 11月2～3日





◆第2回三多摩平和交流会 11月4日



◆第479回稗迦内権唄公演 11月9日



◆12月8日にはみんなで参加しましょう

12・8 憲法まもれ!
三多摩大集会
 2013年
 12月8日 13:30 井の頭公園 西園 ▶ 集会後デモ行進

憲法を改悪して海外で戦争できる国へ
 米軍オスプレイの横田基地配備
 原発の再稼働や輸出
 働くルールの破壊と社会保障の切り捨て
 TPP参加、4月からの消費税の増税...
 ひとつでも「おかしい!」「ちょっと待った!」と
 思った人、みんな集まれ~
 サンタマンと一緒に声をあげよう!

サンタマンに変装して参加しよう!

安倍政権の暴走ストップ!

三多摩大集いの正義の味方
サンタマン!

最新情報を更新中
 ツイッター @kyoudodesk
 Face book 12・8三多摩大集会【共同デスク】

主催 ● 憲法改悪阻止! 安倍政権の暴走ストップ!! 12・8 三多摩大集会実行委員会
 連絡先 ● 三多摩労連 TEL042-523-3300 FAX042-523-3320 Email santama.shuukai@gmail.com